



Die Schüler lauschten gespannt den lobenden Worten ihres Schulleiters, der sich über den großen Erfolg des Schulprojektes freute. • Fotos: Hochwald

Es wurde nicht nur gesungen, sondern

Viele Stimmen für ein Projekt

Hedwig-Dransfeld-Schüler feiern persönlichen Abschluss von „Klasse! Wir singen“

Von Kristina Hochwald

WERL - Da wurde getanzt, gesungen und viel gelacht. Zu einem ganz besonderen Termin kamen gestern zahlreiche Schüler und Lehrer der Hedwig-Dransfeld-Schule in der Turnhalle zusammen.

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung im Rahmen des bundesweiten Schulprojektes „Klasse! Wir singen“ geübt, geprobt und gemeinsam gesungen. „Täglich haben wir in den Klassen gemeinsam Lieder gesungen“, sagt Lehrerin Nadja Schröer aus der Fachkonferenz Musik. Gemeinsam mit ihrem Kollegen Andreas Schmidt hieß es, Schüler von der ersten bis zur siebten Klasse für das Singen zu begeistern. Ein Mal in der Woche stand sogar eine ge-

meinsame Probe mit allen acht Klassen auf dem Stundenplan. Die Lieder bekamen die Schüler aus einem dem Projekt zugrundeliegenden Liederbuch. Erweitert wurden die Songs mit Bewegungen. Beim Singen durften die Schüler dann die Arme in die Luft strecken, Klatschen oder wild Gestikulieren. Ein Riesenspaß für die Dransfeld-Schüler. „Bei der großen Abschlussveranstaltung des Schulprojektes in den Dortmunder Westfalenhalle konnten wir

leider nicht mit dabei sein“, erklärt Nadja Schröer. Weil der Termin für das Wochenende angesetzt war, habe es die LWL-Förderschule nicht geschafft, seinen Schülern, die in vielen Fällen auf Sondertransporte angewiesen sind, eine Teilnahme zu ermöglichen. „Dafür veranstalten wir hier heute unsere eigene große Abschlussfeier“, sagt Andreas Schmidt. Stolz lauschten die Schüler dann auch den lobenden Worten ihres Schulleiters Jörg Schultze, der sie und ihre Familien in der Turnhal-

le begrüßte. Danach ging es dann aber ans Wesentliche, nämlich ans Singen. Lauthals stimmten hierbei alle Schüler mit ein und waren auch bei den einstudierten Bewegungen fleißig mit von der Partie. So hörten Eltern und Gäste an diesem Vormittag noch einmal alle Lieder, die in den rund sechs Wochen Vorbereitungszeit in den Klassen geübt worden waren. Das Projekt „Klasse! Wir singen“ geht auf die Initiative des engagierten Kirchenmusiklers Gerd-Peter Münden zurück.



Hedwig-Dransfeld-Schulleiter Jörg Schultze